

## COMMUNIQUÉ

## LES PORTEURS BLOQUENT LA DISTRIBUTION DES ÉCHOS

Ce jeudi 7 juin, des camarades CGT FILPAC du portage de presse ont bloqué la distribution du journal *Les Échos* en investissant les quais de chargement de l'imprimerie du Tremblay.

En effet, suite à la dénonciation par les Échos du contrat de portage passé avec *Figaro Service*, les porteurs, menacés de licenciement par la perte de cette charge de travail et inquiets pour leur devenir, ont décidé de mettre l'éditeur des Échos face à ses responsabilités.

La Filpac-Cgt, solidaire avec les porteurs du Figaro, exige que l'éditeur des Échos assume les conséquences sociales de sa décision. Les porteurs de presse n'ont pas à supporter une nouvelle fois les stratégies économiques des éditeurs de presse quotidienne nationale!

La casse sociale importante que va générer l'arrêt de la distribution des Échos par les porteurs du Figaro est une véritable catastrophe : plus de 40 emplois concernés !

## La position des éditeurs de la presse parisienne est totalement inacceptable !

Les porteurs remercient les camarades de l'imprimerie pour leur accueil et leur soutien sans faille, preuve que la solidarité n'est pas un vain mot à la Filpac-Cgt!

Si la direction des Échos continue à ignorer la grande détresse vécue par les porteurs de son journal, elle s'expose à de nouvelles actions jusqu'à ce qu'elle daigne enfin répondre aux revendications des porteurs.



Fait à Montreuil, le 7 juin 2019